## 教育目標:よく学び 心豊かな たくましい子 の育成

# 

令和7年1月30日 第9号

鹿嶋市立鹿島小学校 児童数604名 (男312 女292) 校歌にある「誠実」路 鹿島の生徒」、「自律」 貫 鹿島の生徒」、

校駅にある「誠美一路 鹿島の生 徒」、「自律一幕 鹿島の生 徒」、 「協力一致 鹿島の生 徒」、「勤勉一途 鹿島の生 徒」という歌詞を 学校だよりのタイトルにつなげました。

#### 令和7年もどうぞよろしくお願いいたします

明けましておめでとうございます。本年もどうぞよろしくお願いいたします。

1月8日に冬休み明けオンライン朝会を実施しました。校長からは、目標をもつことの大切さについて、生徒指導主事からは、冬休み明けの生活について話しました。子どもたちは真剣な表情で話を聴き、気持ちを引き締めて新年を迎えることができました。

を引き締なることができました。 「一月往ぬる、二月逃げる、三月去る」といわれるように、令和6年度の残りの3か月は学年の総までしまいます。この3か月は学年の総立であの時期であり、新年度に向けて新たな目標を立てる大切な時期となります。子どもたちが前向きなする大切な時期となります。子どもたちが前動をする大切な時期となります。ご理解・ご協力のほどよろしくお願いいたします。

# 校長 内野 輝彦



〈冬休み明けオンライン朝会の様子〉

#### 1 年 | **徳 ・ 知** 冬でも植物が育つことに驚きました。



生活科の「ふゆをたのしもう」の学習では、チューリップやカスなどを育ててきたっている。球根から芽が出てきたとを指で確認したりしました。寒い冬でも植物が育つことに驚いていました。

## 2年 徳・体 なわとびをがんばっています



体育科では、「なわとび」の学習に熱心に取り組んでいます。「あや跳び」や「交差跳び」、「二重跳び」にもチャレンジし、1年生の時の自分の記録を超えようと頑張っています。中には休み時間も練習する児童も見られます。

## 3年 徳・知 紙版画を制作しています



図画工作科の「うつしてふるとでこぼこさん」の学習では、紙版画を制作しているのか想像して材料を選び、はらかで切り取り、のりではり付けています。みんな楽しく取り組んでいます。

### 4年 徳・知 動植物の冬の生活を考えました



理科の「季節と生き物(冬)」の学習では、植物や昆虫、鳥などの冬の生活について考えました。暖かい季節と比べてあかな生活をしているのか確認することで、それぞれの生き物の特徴を捉えることができました。

#### 5年 閥・ もう一つのストーリーを書いています



国語科の「もう一つの物語」では、既存の物語の一部を書き換え、独自のストーリー・ 読むしています。 読む人に楽しんでもらおうと、 構成を工夫したり、 友達からいドバイスをもらったり、 熱心に取り組んでいます。

#### 6年 徳・知 比例と反比例の学習に取り組んでいます



算数科の「比例と反比例」の学習では、比例する2つの量の関係を式に表しました。中学校の学習につながる大切な単元でもあることから、友だちと学び合いながら確実に身に付けられるよう取り組んでいます。

28 金	27 木	26 水	25 ル	24 日	23 H	22 +	21 金	20 木	19 水	18 火	17 月	16 H	15 +	14 金	13 木		_	10 月	9 H	8	7 金	6 木	5 水	4 火	3 月	2 日	1
212.	八 6年生を送る会	<u>ハ</u> クラブ		7 振替休日	天皇誕生日	4		清潔調べ   授業参観(1~3年)	PTA実行委員会 授業参観(4~6年)	, ·	71	I	1	74	715	小 読み聞かせ、委員会	<i>-</i>	7 あいさつ運動	I		3/2	/   鹿野中学校説明会(6年)	PTA地区委員会 読み聞かせ	清真ゼミ来校	7,1	I	